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＼(*^▽^*) 入学おめでとうございます (*^▽^*)／ 
４月６日（金）に入学式がありました。今年度、加治川中学校に入学してきた生徒は男子１９名、女子１５名

の計３４名です。全校生徒一体となって加治川中学校を盛り上げていきましょう。 

         各専門委員会の紹介              
     生徒会総務 大岡秀喜 さん 

 生徒会総務の人数は少ないですが、少数精鋭で

す。みんなで作業を分担して仕事を素早く終わら

せるようにしていきたいです。総務はいろんな裏

方の仕事や、運営があるので、しっかりとやり、

学校全体をを盛り上げたいです。 

 

   ３学年委員会 加藤芽生 さん 

 この学年は仲が良く、とても居心地がいいで

す。しかし直したらもっとよくなるなぁと思うと

ころがたくさんあります。そこでまず３学年委員

がしっかりと行動し、積極的に声を出していきま

す。全員が加治川中学校の「顔」という自覚を持

って１，２年生を引っ張っていきます。 

    ２学年委員会 齋藤愛未 さん 

 ２学年は、１年生を教え３年生をサポートする

真ん中なのでその役目をしっかりと果たせるよ

うにその２学年全体をまとめられるように頑張

りたいです。そのために、しっかりとメリハリを

つけて行動したいと思います。                   

 

   給食委員会 長谷川文香 さん 

 私は、全校生徒がおいしく楽しく給食を食べ

残渣ゼロ、マスク忘れゼロを目指していきま

す。そのために ALL ゼロ週間を毎月行ったり、

ポスターを作ったりしたいと思います。委員長

としてもみんなをまとめられるように頑張りた

いです。  

                                                            

 

   保健環境委員会 青井妃茉里 さん 

 保健環境委員会に入るのは初めてでした。仕事

内容がわからないまま、委員長になり、初めての

委員会だったので不安でした。ですが、優しい同

級生や先生が仕事内容を教えてくれたので、２年

生に指示を出すことや分担をすばやく決めること

が出来るようになりました。一年間頑張ります。 

 

    広報委員会 小柳裕貴 さん 

 僕は、広報委員会を委員の人たち全員で活発で

一人ひとりが自分の仕事をしっかりとこなせる委

員会にしたいと考えています。そのために委員長

としてみんなに指示をしたり、手本となったりし

なければいけないと思っています。だから、委員

長としての自覚を持って活動していきたいです。 

    応援委員会 宮島壮汰 さん    

 応援委員長としての抱負は応援委員会を中心に

全校の声の大きさを上げていくことです。その

ためには、まず応援委員会が声を大きくするこ

とを委員での練習で、僕を中心に声を大きくし

ていきたいと思います。そして、その声を聞い

て大きな声を出す人をどんどん増やしていきた

いです。 

 

   生活委員会 戸嶋駿太 さん 

 私は生活委員会を仕事忘れがない委員会にし

たいと思います。そのために私がしっかり仕事

をします。そして委員会のみんなと協力して、

仕事忘れゼロにしたいと思います。１年生もも

う少しで入ってくると思うので、１年生にだめ

だなーと思われないようにしたいです。 

 

 

 

 

        

                                   

 

 

                                                                           

    図書委員会  須貝千裕 さん 

 私は、図書委員会の利用者数を増やしたいと

考えています。そのために図書室を、本を読む

だけの場所ということにせず、勉強もできる環

境にしていきたいです。委員長として頑張りた

いことは委員の人たちの意見を取り入れて活動

を進めていき、よりよい委員会を 

作っていくことです。 

 

    さくら委員会 加藤虹晴 さん 

 今年のさくら委員会を「楽しくボランティア

を率先してできる委員会」にできるように頑張

ります！そのために、新しい活動を取り入れて

いきたいと思います。地域のごみ拾い・グラン

ドの草取りを委員会で楽しくやりたいと思いま

す。みなさんもご協力お願いします。 

 


